

# En la SFU se grabó parte de un reportaje para el Canal 4

El sábado 15 de diciembre, unos periodistas del Canal 4 (Canal Cuatro, España) visitaron la Universidad Federal de Siberia. En Krasnoyarsk, Elena Ortega y Alfonso Lozano filmaron la historia de nuestra profesora de español del Instituto de filología y comunicación lingüística: Paula Hernández Esteve.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de salir en televisión y hablar de las principales tradiciones de Rusia y España: un diálogo intercultural que fue muy interesante.

Paula Hernández Esteve trabaja en la SFU desde septiembre, invitarla a trabajar a Siberia como profesora de español fue posible gracias al convenio entre nuestra universidad, el Banco Santander y la Universidad de Alicante.

*[Centro de Español](#), 11 enero 2013*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, [info@sfu-kras.ru](mailto:info@sfu-kras.ru).

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/11523>